
別記様式（第９条関係） 
 
  議会報告会実施報告書 
 
開催日時 平成２６年１１月１４日  １８時３０分 ～ ２０時３０分 
開催場所 影森公民館 
出席議員 司 会 者 竹内勝利議員 

報 告 者 黒澤秀之議員、江田治雄議員、赤岩秀文議員、 
冨田俊和議員、福井貴代議員（報告順） 

記 録 者 清野和彦議員 
参加人数 ６３人 
実施内容 

 
 
 
 
 
 
 
 

１８時３０分  開会 司会 竹内勝利議員 
        挨拶    福井貴代議員 
１８時４０分～ 議会報告 
        ・総務委員会報告       黒澤秀之議員 
        ・まちづくり委員会報告    江田治雄議員 
        ・文教福祉委員会報告     赤岩秀文議員 
        ・水道事業調査特別委員会報告 冨田俊和議員 
        ・１０月臨時会報告      福井貴代議員 

（市役所庁舎および市民会館の建設再入札にむけた補正予算） 
１９時４５分～ 質疑応答及び意見交換 
２０時３０分  閉会    小櫃市郎議長 

主な意見・

提言等 
 
 
 
 
 
 
 

・会派とはどういうものなのか。党議拘束はあるのか。少数派の意見はど

のようにすくいあげるのか。 
・議会で決まったことを報告するだけではなく、議会をやる前に、市民の

意見を聴く会などを開催して議会に声を届けてほしい。 
・新聞をとっていない人が増えているので、選挙公報が全戸に行きわたっ

ていない。 
・議会の委員会傍聴に行ったとき、採択の時に傍聴者は外に出された。外

に出る理由がわからない。 
・議会だよりの賛成と反対の意見がかみ合っていないように感じる。 
・水道料金の値上げに合わせて下水道料金も上がるのか。 
・BMX の振興にむけた助成金はあげられないのか。 
・市庁舎・市民会館の建設費用が当初の 49 億円からかなり増えている。 
・人口減によって、自治体の消滅が危ぶまれているが、そのような中で水

道料金の値上げについてどう考えているか。 
・大滝中学校の閉校により荒川中学校に通うことになる 9 名はどうやって

通学するのか。 



・敬老会の予算が一人当たり 500 円減らす件は決まったのか。 
・市庁舎・市民会館建設に実際は全体でいくらかかるのか。建設した場合

の長期スパンの返済計画はどうなっているのか。 
・小中学校へのエアコン導入で、保守も含めるとリースの方が安いケース

もあると思う。生徒たちを待たせるのではなく、全校に一斉導入できな

いのか。 
・大滝中学校の閉校により荒川中学校に通うことになる 9 名はどうやって

通学するのか。 
・産科が無いまちでは、里帰り出産も出来ず、若者の定住促進はできない。

取り組みはどうなっているのか。期限を決めなければ実現しないのでは

ないか。 
その他 
特記事項 

 

 

  平成２６年１１月２７日 
 秩父市議会議長 小櫃市郎  様 
                      １班 班長 福井貴代   ㊞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



別記様式（第９条関係） 
 
  議会報告会実施報告書 
 
開催日時 平成２６年１１月１４日  １８時３０分 ～ ２０時３０分 
開催場所 吉田やまなみ会館 
出席議員 司 会 者 斎藤捷栄議員 

報 告 者 笠原宏平議員、髙野 宏議員、大久保進議員、落合芳樹議員 
荒船 功議員 

記 録 者 出浦章恵議員 
参加人数 １１人 
実施内容 

 
 
 
 
 
 

 

１８時３０分     開会 司会  斎藤捷栄議員 
           挨拶     笠原宏平議員 
１８時３９分～    自己紹介 各議員 
１８時４２分～    議会報告 

① 総務委員会       髙野 宏議員 
② まちづくり委員会    大久保進議員 
③ 文教福祉委員会     落合芳樹議員 
④ 水道事業調査特別委員会 荒船 功議員 
⑤ １０月臨時会      笠原宏平議員 

１９時２０分～１９時３０分 休憩 
１９時３０分～質疑応答及び意見交換 
２０時３０分 閉会 

意見・提言

等 
 
 
 
 
 
 
 

・市庁舎・市民会館建設、安くできるようになったと言うが資料の 
 合併特例債にだましがある気がする。敬老祝い金の削減がされたが、 
 今後も高齢者や弱者にしわ寄せがあるのか。 
・市長の公約で庁舎等の建設は４９億円におさめる、コンパクトにする 
 と言っていたはず。 
・市庁舎部分はコンパクトにする考えはなかったのか。 
・庁舎等建設に合併特例債を使わない自治体もある。借金返済は市民の 
 税金だ。国からの交付金は本当に来るのかと考える。 
・議会だよりの記述、免震から耐震になった経緯がわからない。 
 市庁舎・市民会館は市民が集まる防災拠点であるから、小さくても良 
 い建物をつくってもらいたい。 
・現在市議会が吉田で開かれているので議員にも吉田の様子を見てもら 
 えて良かった。これまで通り吉田支所の人とサービスを残して欲しい。 
・水道料金の値上げで高くなり、全国でベスト１０に入るのではないか。 
 市庁舎・市民会館の建設で影響を受けるのでは市民は困る。 



・水道料金は、旧吉田町は合併して値上げになり、また今回も値上げが 
 されるのは大変だ。 
・下流域の人においしい水を提供しているという提案はしないのか。 
・水道会計は、一般会計から繰り入れをして行うのが当然だが、これま 
 で議員が追求・要求をしてくるべきではなかったのか。見過ごしてき 
 たのではないか。 
・議員について、清流クラブは１３人いる。市議会に会派は必要か。議 
 会を阻害してはいないか。健全な議会運営をしているのか。１３人は 
 議会の過半数を占めてしまうではないか。健全な議会運営について、 
 検討をしているのか。 
・請願について、集団的自衛権の行使を容認する憲法解釈変更の閣議決定 
 の撤回と戦争参加を進める立法措置を講じないよう求める請願、この 
 請願に対する反対意見の中に、推測でものを言っているが、推測でない 
 議論をして欲しい。 

その他 
特記事項 

 

 

  平成２６年１１月２７日 
 秩父市議会議長 小櫃市郎  様 
 
                     ２班 班長 笠原宏平   ㊞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



別記様式（第９条関係） 
 
  議会報告会実施報告書 
 
開催日時   平成２６年１１月１４日  １８時３０分 ～ ２０時３０分 
開催場所 荒川農村環境改善センター 
出席議員 司 会 者 五野上茂次議員 

報 告 者 新井重一郎議員、浅海 忠議員 
松澤一雄議員、 木村隆彦議員 

記 録 者 金崎昌之議員、山中 進議員 
参加人数 ８人 
実施内容 

 
 
 
 
 
 
 
 

１８時３０分 開会・・・ 五野上茂次議員 
あいさつ・・新井重一郎議員 

１８時４０分 議会報告 
       総務委員会     浅海 忠議員 
       まちづくり委員会  松澤一雄議員 
       文教福祉委員会   木村隆彦議員 
       水道事業特別委員会 新井重一郎議員 
       １０月臨時会    新井重一郎議員 
       休憩 
１９時３５分 質疑応答・意見交換 
２０時３０分 閉会 

主な意見・

提言等 
 
 
 
 
 
 
 

・議員の役割として、①市民の意見を行政に反映させること、②行政のチ

ェックの 2 つがあると思うが、庁舎・市民会館建設に対する市民の思い

と議員の考えに相違がある。 
・議会だよりに記載されている「討論」には、発言者の会派か氏名を記入

すべき。 
・委員会の採決の際、傍聴者がなぜ退席しなければならないのか。 
・水道料金が値上げされたが、将来の計画が見えない。 

その他 
特記事項 

 

 

  平成２６年１１月２７日 
 秩父市議会議長 小櫃市郎  様 
 
                     ３班 班長 新井重一郎   ㊞ 


